

SOMONTANO

La arquitectura alemana se fija en la iglesia parroquial de Peralta de Alcofea

A. H.

BARBASTRO.- La iglesia parroquial de Peralta de Alcofea (XII-XIII), declarada Monumento Nacional Histórico Artístico, restaurada hace dos años, figura entre las muestras de arquitectura elegidas por el Consejo

Alemán de Diseño, que dedica dos páginas a color en su catálogo Global Impressions Lighting Projets.

El interés del arquitecto osense Eduardo Cuello, autor del proyecto de restauración, ha tenido repercusiones en la publicación, y la alcaldesa Obdulia

Gracia ha manifestado su "sorpresa absoluta porque desconocía la publicación".

Las obras de restauración afectaron al interior el templo, en especial, y se realizaron con cargo a la partida del 1,5 % cultural del Ministerio de Fomento con otras aportaciones más. ●



El catálogo 'Global Impressions Lighting' dedica dos páginas de la publicación a la iglesia de Peralta de Alcofea.